



Die fünfte Jahreszeit Bremens beginnt am 19. Oktober 2018

17 Tage lang ‚Ischa Freimaak‘ bis 4. November 2018

Die letzten beiden Wochen im Oktober stehen in Bremen traditionell im Zeichen der fünften Jahreszeit. So nennen Bremerinnen und Bremer die Zeit des Freimarktes. Zum 983. Mal heißt es dann ‚Ischa Freimaak‘ in der Hansestadt. Das Recht einen freien Markt abzuhalten, hat sich zu einem der ältesten Volksfeste Deutschlands entwickelt. Rund 320 Schausteller sorgen für Nervenkitzel, Spaß und Gaumenfreuden. Das Hauptgeschehen spielt sich auf der zentral gelegenen Bürgerweide direkt am Bremer Hauptbahnhof ab, aber auch rund um Roland und Rathaus im Herzen Bremens stehen Karussells und Buden. Ein historischer Markt zwischen Rathaus und Unser Lieben Frauen Kirche erinnert an den Ursprung. Der Reformationstag am Mittwoch, 31. Oktober als neuer gesetzlicher Feiertag in Bremen fällt zur Premiere in die Freimarktszeit. Das Volksfest ist täglich von 13 – 23 Uhr geöffnet, freitags und samstags sogar bis 24 Uhr, auch am 30. Oktober gilt die verlängerte Öffnungszeit. Am Eröffnungstag geht es auf der Bürgerweide ab 16 Uhr los.

Vier Millionen Besucherinnen und Besucher lassen sich jedes Jahr von der besonderen Stimmung des Freimarktes mitreißen. Ob ein Klassiker unter den Karussells oder neuestes Action-Fahrgeschäft, Los- oder Schießbude oder Autoskooter, der Freimarkt bietet Spaß für die ganze Familie. Mit dem höchsten mobilen Kettenflieger ‚Jules Verne Tower‘, der Geisterbahn ‚Dr. Archibald‘, der Achterbahn ‚Drifting Coaster‘ und mit dem Action-Fahrgeschäft ‚Jekyll & Hyde‘, mit dem es 42 Meter in die Höhe geht, kommen gleich vier neue Fahrgeschäfte nach Bremen. Auch kulinarisch hat der Freimarkt ein großes Angebot: Fischbrötchen, Bratwurst, Liebesapfel, Schmalzkuchen oder Sahneis, um nur ein paar Leckereien zu nennen. Dazu bieten die Partyzelte einen musikalischen Mix, damit auch für jeden Musikgeschmack etwas dabei ist. Wer nach dem Freimarkt noch nicht nach Hause will, feiert in der benachbarten Halle 7 weiter bis zum Morgengrauen. 17 Tage lang dauert die fünfte Bremer Jahreszeit und endet am Sonntag, 4. November mit einer fröhlichen Beerdigung.

Zur Halbzeit heißt es ‚Ischa Freimarktsumzug‘

Am Samstag, 27. Oktober erreicht das traditionsreiche Volksfest seinen Höhepunkt. Der Freimarktsumzug mit 150 Festwagen und Laufgruppen krönt das bunte Treiben in Bremen. Zum 51. Mal zieht die Karawane an den rund 200.000 Zuschauenden vorbei und verwandelt die Bremer Innenstadt in ein Meer aus Konfetti und Bonbons. Erntewagen, Spielmannszüge, bunte Kostüme und sportliche Darbietungen, viele Vereine aus nah und fern, Bremer Institutionen und hier ansässige Firmen zeigen sich von ihrer vergnügten Seite. Um 10 Uhr fällt der Startschuss in der Bremer Neustadt, der erste Wagen erreicht den Marktplatz um 11 Uhr. Krönender Abschluss ist die Prämierung der besten Teilnehmenden auf dem Freimarkt.

Die Arbeitsgemeinschaft Bremer Märkte sorgt im Rahmenprogramm für weitere Highlights. Los geht es mit einem Höhenfeuerwerk zu Eröffnung, um 21.45 Uhr erstrahlen unzählige bunte Sterne über dem Freimarkt-Himmel. Die Ladies Night am Mittwoch, 24. Oktober bietet ab 18 Uhr besondere Vergünstigungen für alle Damen, gleiches gilt am Oma-Opa-Enkeltag, der am Montag, 29. Oktober für viel Spaß bei Groß und Klein und Jung und Alt sorgt. Eine besondere Einladung erhalten 600 Menschen mit Behinderungen am Donnerstag, 25. Oktober, die Bremer Schausteller laden sie zu einem Bummel über den Freimarkt ein. Mit dem Mitternachtsgottesdienst am Donnerstag, 1. November wird es für einen Moment beschaulich. Und zum Abschluss wird der Freimarkt zu Grabe getragen. Mit Rosen verabschiedet sich die Trauergesellschaft am Sonntag, 4. November ab 20.30 Uhr von den letzten Besucherinnen und Besuchern, bevor um 23 Uhr die Lichter des 983. Bremer Freimarkts verlöschen. Und nicht vergessen, auch am neuen gesetzlichen Feiertag, am Mittwoch, 31. Oktober heißt es ‚Ischa Freimaak‘ in Bremen.

Alle Informationen im Internet unter: www.freimarkt.de.

Der 983. Bremer Freimarkt ist vom 19.10. – 4.11.2018 täglich von 13 bis 23 Uhr (am Eröffnungstag ab 16 Uhr), freitags und samstags bis 24 Uhr geöffnet. Am Dienstag, 30.10. ebenfalls bis 24 Uhr geöffnet.

Mit freundlicher Unterstützung von Weser Kurier und Bremer Nachrichten, Radio Bremen und Haake-Beck